

2025-09-04

## Qué mandaría decir Trump?

Autor: Julio Mardones

Género: Nota Informativa

<https://agenciadeprensaonline.mx/2025/09/04/que-mandaria-decir-trump/>

Por José Antonio Chávez

La visita de Marco Rubio, secretario de Estado, del gobierno de Donald Trump con la Presidenta Claudia Sheinbaum, sin duda dejará tareas importantes para cumplir, principalmente en el combate a los cárteles del narcotráfico.

Si bien el comunicado conjunto de ambas naciones ofrece muy buenas noticias, la realidad es que no se revelará lo que hablaron en corto que es la parte medular de esas visitas de alto nivel.

El comunicado es solo de carácter informativo y político, atrás, en lo que se guardan, está la realidad de lo que Trump mandó decir.

El gobierno de Sheinbaum está sufriendo una severa presión por la falta de resultados contra el crimen organizado, el propio secretario de Seguridad, Omar Harfuch sabe que hay focos rojos en Estados Unidos por los grupos que operan en México y sufre también esa presión.

La Presidenta Claudia Sheinbaum respondió a Trump que ella no tiene miedo a los cárteles, que se está trabajando para combatirlos.

Sheinbaum ha dicho públicamente que México es un país que coopera con Estados Unidos, pero no puede ser subordinado, vaya solo cooperación.

Estados Unidos necesita frenar y desarticular a esas bandas criminales que, acusa son los responsables de introducir el fentanilo a ese país y el Presidente Trump está muy preocupado porque esa droga ha causado la muerte de 300 mil estadounidense.

Sin duda que, con esa visita de Marco Rubio, es la mejor oportunidad para la señora Presidenta de cortar los compromisos del sexenio pasado. Estados Unidos no cesará la presión hasta que se ataque con toda seriedad a esos grupos criminales.

Estados Unidos espera que México entregue los narco-gobernadores o narco-políticos. Suena con fuerza el de Tamaulipas, Américo Villarreal y otros políticos o magistradas de ese gobierno y entidad, señalados por el vecino país. De Rubén Rocha de Sinaloa y Alfonso Durazo de Sonora no se descarta que estén en la figura de colaboradores.

También desarticular los laboratorios que procesan el fentanilo y cerrar el paso, en las aguas de entrada a México, embarques de precursores químicos para el procesamiento de esas drogas.

No pierda de vista que la reunión con la señora Presidenta es porque también Estados Unidos tiene la información de las declaraciones de los ahora testigos protegidos, Ivan Archivaldo Guzmán, hijo del Chapo Guzmán y de Ismael "El Mayo Zambada".

Por eso, hoy no hay vuelta de hoja, que tanto sabrá el gobierno de Trump que Marco Rubio haya dicho en Palacio

Nacional, pues no se olvide que las acusaciones son directas que México tiene un narco-gobierno, y con mayor fuerza los seis años del saliente López Obrador.

## VISITA DE ALITO A WASHINGTON, OTRO DOLOR DE CABEZA

Ayer mientras se realizaba la reunión de Sheinbaum con Marco Rubio en Palacio Nacional, el líder nacional del PRI y senador, Alejandro Moreno "Alito" visitaba la Casa Blanca.

Aprovechó esta semana que la presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo decretó que la próxima sesión se realizará el próximo martes 9 de septiembre.

Naturalmente que esas visitas que hace Alito a Washington no le caen nada bien a la que manda en Palacio Nacional y menos a los morenos, encabezados por sus líderes, Luisa María Alcalde y Andy López Beltrán, menos al senador que esta de moda, Don Adán Augusto López, por la famosa Barredora que lideraba su secretario de Seguridad Pública, Hernán Bermúdez, cuando fue gobernador en Tabasco y que hoy el flamante ex funcionario anda prófugo de la justicia con la famosa ficha roja de Interpol.

No se le olvide que Alito los denunció en la Fiscalía general de la República de Alejandro Gertz Manero y para evitar el inminente carpetazo que mandarán a la congeladora, también lo hizo en el plano internacional y con mayor fuerza en Washington. Por eso les duele que vaya y vaya al vecino país, visitas guiadas envidiables que lastima que muchos de ellos no puedan visitar.

## NOROÑA EL OTRO PLEITO CON MONREAL

Gerardo Fernández Noroña dejó de ser el mandamás del Senado y en automático perdió los reflectores, ya no hay reporteros que lo sigan y menos que le cubran su estancia en la Cámara Alta. Regreso a su realidad y peor aún abrió otro frente de pleito, ahora con el líder de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

Pensaba que podía mandar en San Lázaro y recibió un revés, primero la negativa del entonces presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez y después el espaldarazo de la mayoría de diputados, encabezados por Monreal. Naturalmente que no hay comparación del que solo acostumbra a gritar con el de la vagancia política del de Zacatecas.

Noroña igual que la gobernadora de Veracruz, Roció Nahle no les salió como querían de echar atrás la presidencia para el PAN con la diputada, Kenia López. El quedarse sin votar unos cuantos diputados de Veracruz, por órdenes de la que construyó la fallida refinería de Dos Bocas, simplemente pasó como si no existieran.

Jachavez77@yahoo.com